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LAS CINCO PROPUESTAS DE...

Leopoldo Gutiérrez Gutiérrez Funcionario

GRANADA. Leopoldo Gutiérrez 
Gutiérrez es profesor titular del de-
partamento de Organización de Em-
presas de la UGR. Además es vice-
presidente de la asociación solida-
ria andaluza de desarrollo y colabo-
rador de Premyer Sports Manage-
ment & Consulting. 

1. Honestidad política y 
participación ciudadana 
Los partidos deben implantar me-
didas que cambien el panorama po-
lítico actual. Trataría de reducir du-
plicidades, buscaría una mayor tras-
parencia en la gestión y eliminaría 
cualquier representante envuelto 
en escándalos de corrupción. Ade-
más, facilitaría la implicación de la 
ciudadanía en decisiones que afec-
ten a la ciudad, incorporando por 
ejemplo nuevas tecnologías como 
se está haciendo en otras ciudades. 

2. Impulso al empleo juvenil 
Hay que diseñar un programa via-
ble para la incorporación de los jó-
venes al mercado laboral. Firmaría 

acuerdos con empresarios de la ciu-
dad y crearía un plan de emprendi-
miento para jóvenes. Cada año pa-
san por mi despacho estudiantes 
universitarios titulados que no sa-
ben qué hacer con su futuro. 

3. Colaboración con la Universidad 
Es necesario firmar un acuerdo de 
colaboración con la UGR para sacar 
el máximo provecho de las poten-
cialidades que tiene. Transferir el 
conocimiento y la investigación de 
la Universidad puede ser muy útil 
para cubrir necesidades de la ciudad. 
Además, crearía espacios de cone-
xión entre la ciudadanía y la UGR 
para que se vea beneficiada del co-
nocimiento y cultura de la misma. 

4. Desarrollo sostenible de la 
ciudad 
Haría una apuesta por desarrollar 
una ciudad moderna y sostenible, 
impulsando medidas para que las 
empresas apostaran por la sosteni-
bilidad, incorporando nuevas tec-
nologías, energías renovables y res-

ponsabilidad social. Buscaría am-
pliar la oferta monumental, cultu-
ral y de ocio alargando así las estan-
cias de los turistas. Abordaría el pro-
blema del transporte con la inaugu-
ración del metro, el AVE, la habili-
tación de espacios de aparcamien-
to público y la puesta en marcha de 
un buen carril bici. Creo que un pac-
to sobre estos temas entre todos los 
partidos sería muy positivo. 

5. Atención a colectivos 
desfavorecidos 
Hay colectivos que se han visto muy 
dañados por la crisis económica, 
como enfermos crónicos, discapa-
citados o personas en situaciones de 
pobreza y exclusión social. Propon-
dría a los partidos que diseñaran un 
programa para que a través de una 
intervención propia o de asociacio-
nes, atendieran estas necesidades y 
pudieran recuperar algunas ayudas 
necesarias. Entiendo que para que 
la ciudad mejore significativamen-
te es necesario que nos vaya bien a 
todos y no sólo a unos pocos.

«Crearía un plan de emprendimiento para jóvenes» 
Este profesor universitario considera que la UGR y la ciudad deben estrechar sus lazos para crear empleo

Leopoldo Gutiérrez, en Plaza Nueva. :: A. S.
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LA CAMPAÑA EN LAS REDES

cuales son los motivos por los que 
consideran que se debe votar a la 
formación de izquierdas. También 
Ciudadanos hizo campaña en el 
Centro de la ciudad. Luis Salvador 
y su equipo instalaron la carpa de 
su partido en la Plaza de las Pasie-
gas y allí expusieron a los granadi-
nos el proyecto naranja.  

IU se concentró durante la tarde 
de ayer con el movimiento BDS. 
Ambos conmemoraron el 67 ani-
versario de la Nakba, el éxodo pa-
lestino tras la guerra árabe-israelí 
del año 1948. La concentración se 
produjo en Puerta Real y allí estu-
vo la concejala del Ayuntamiento 
de Granada y número dos por IU en 
las próximas elecciones, Maite Mo-
lina. 

UPyD, por su parte, presentó sus 
propuestas en participación ciuda-
dana en el entorno de la calle San 
Antón.

GRANADA. Los partidos no tie-
nen previsto agitar la campaña elec-
toral de las elecciones municipales 
por redes sociales en los próximos 
días. Así lo demostraron ayer vier-
nes, en una jornada sin chispa ni 
creatividad de las formaciones po-
líticas que se presentan a los comi-
cios del próximo 24 de mayo.  

El PP se centró en repartir publi-
cidad por la zona Norte con los ros-
tros más jóvenes del partido, para 
así intentar atraer a un distrito en 
el que los populares tradicionalmen-
te no sacan buenos resultados. El 
PSOE, por su parte, continuó con la 
agenda prevista y reivindicó el va-
lor de los parques de la ciudad para 
el fomento del ocio familiar. 

Vamos Granada recibió ayer el 
apoyo de la parlamentaria andalu-
za de Podemos, Lucía Ayala. Junto 
a la candidata Marta Gutiérrez pa-
searon por la ciudad y expusieron 

El fin de semana 
llega a la campaña
Los partidos políticos rebajan el nivel de la 
crítica a sus adversarios y se centran en 
planificar la agenda de cara a los últimos días 
antes de las elecciones del 24 de mayo
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Aranda publica en su web 
electoral que ha gastado 
13.383 euros en 
cartelería, viajes, 
bolígrafos… y Sánchez-
Montesinos detalla 
gastos de 5.481 euros  
:: ANDREA G. PARRA 
GRANADA. Los candidatos a ocu-
par el máximo puesto de poder de 
la Universidad de Granada (UGR) 
rinden cuentas. Han hecho un ejer-
cicio de transparencia y han publi-
cado los gastos, hasta el momento, 
de su campaña electoral. En esta otra 
contienda en las urnas los aspiran-
tes al rectorado no se esconden en 
las palabras.  

La catedrática Pilar Aranda, que 
aspira a ser rectora el próximo día 
27 de este mes, ha detallado en su 
página web –pilararanda.info– los 
gastos y los ingresos. A fecha del día 
14 los ingresos eran 18.868 euros y 
los gastos 13.383 euros.  

El dinero a la candidatura de la ca-
tedrática de la Facultad de Farmacia 
ha llegado de la financiación institu-
cional. Son 6.000 euros. Es la misma 
cantidad que ha recibido, por parte 
de la Universidad, el candidato Inda-
lecio Sánchez-Montesinos.  

En el caso de Pilar Aranda se con-
creta, por ejemplo, que ha consegui-
do de las aportaciones 12.869 euros. 
Han sido 452 aportaciones en total. 
La mayoría han sido de 20 euros, un 
total de 295. De 50 euros hay 90 y 
de 100 euros, que es la cantidad má-
xima, han sido cuatro.  

Por su parte, Indalecio Sánchez-
Montesinos, que espera conseguir 
el apoyo para llegar a rector el pró-
ximo día 27, ha tenido 5.481,20 eu-
ros de gasto en las gestiones que se 
han realizado para su candidatura. 
En su página web –www.indalecio-
rector.com– concreta el gasto y la 
empresa a la que se ha encargado la 
acción. Por ejemplo, se puede leer 
que la gestión de redes sociales les 
ha costado 1.845 euros; la lona para 
display, 2.323 euros; y los carteles y 
pósters, 600 euros. Son solo algu-
nos ejemplos.  

Desde su candidatura explican 
que «apenas estén cerradas se pu-

blicarán también las donaciones y 
se irá incorporando cualquier otro 
gasto que asuma la campaña. Como 
es costumbre y no es ninguna no-
vedad, lo que sobre del presupues-
to total, se destinará a una ONG». 
Por el momento no han superado 
en gastos los 6.000 euros que ha 
puesto a disposición de cada candi-
datura la Universidad granadina.  

Carteles, chapas, pulseras, bolí-
grafos… es parte del merchandising 
de los dos. «La campaña de Indale-
cio Sánchez-Montesinos es bastan-
te austera en temas de presupues-
to para merchandising, algo que con-
sideramos más propio de los parti-
dos políticos. Se hicieron 500 cha-
pas para la presentación del lunes, 
y aparte de ello se hará algo de car-
telería física, muy poco, porque el 
acento se está poniendo en conte-
nidos digitales, mucho más econó-
micos», dicen.  

Nombres propios 
Por su parte, Pilar Aranda ha hecho 
cartelería, pulseras, bolígrafos…. En 
su web se puede leer que se han en-
cargado 10.000 bolis (0,15 euros la 
unidad), pulseras (5.000 unidades), 
post-it… En cartelería digital se han 
diseñado carteles/pósters informa-
tivos para dos usos digitales. Por un 
lado, para las pantallas informati-
vas de las distintas facultades y, por 
otro, para el uso en redes sociales y 
whatsapp. En cartelería impresa se 
han diseñado carteles en A3. Tam-
bién hay flyers informativos y stands 
de comunicación en los distintos 
centros y están atendidos por estu-
diantes.  

Esta semana se ha caldeado el am-
biente en el primer debate, que se 
celebró el jueves por la tarde.  

Pilar Aranda ha dicho ya pública-
mente que María del Mar Holgado, 
decana de Económicas, será la ge-
rente y Pedro Mercado el secretario 
general. González Lodeiro también 
dio primero, hace ocho años, los 
nombres para estos puestos.   

Los dos candidatos están reunién-
dose con todos los sectores de la co-
munidad universitaria. Sus agendas 
están repletas. Colegios mayores, 
han llenado aulas magnas e incluso 
comido en los comedores universi-
tarios, aunque eso fue antes. 

Lo que cuesta una campaña en la UGR
Los dos candidatos a rector reciben seis mil euros de financiación institucional cada uno 

Cartel de Pilar Aranda en la Facultad de Medicina. :: ALFREDO AGUILAR

:: A. G. P.  
GRANADA. Los exámenes no co-
mienzan en la Universidad de Gra-
nada (UGR) hasta la segunda sema-
na del mes de junio, pero los univer-
sitarios están ya preparándose.  El 
vicerrectorado de Estudiantes ha-
bilitará salas de estudio en horario 
nocturno en el aulario de la Facul-
tad de Derecho, biblioteca Biosani-
taria, Escuela de Ingeniería Infor-

mática y de Telecomunicación (au-
las A1, A2 y B1), Escuela de Ingenie-
ría de Edificación, Facultad de Cien-
cias y Facultad de Farmacia. 

Desde este lunes, día 18, y hasta 
el miércoles 10 de junio, permane-
cerán abiertas las salas de estudio en 
la mayoría de los centros citados de 
lunes a viernes de 22.00 horas a 6.00 
horas del día siguiente. Sábados, do-
mingos y festivos, el horario será de 

8.00 horas de la mañana a 6.00 de la 
mañana del día siguiente. 

En la biblioteca Biosanitaria será 
en horario ininterrumpido, de 8.00 
horas de la mañana a 6.00 de la ma-
ñana del día siguiente, con dos ho-
ras de intervalo para labores de lim-
pieza. En la Facultad de Farmacia 
será solo en horario de 8.00 a 22.00 
horas, sábados y domingos inclui-
dos. Terminado el periodo de do-

cencia, desde las 22.00 horas del 
día 10 de junio hasta las 6.00 ho-
ras de la mañana del día 11 de ju-
lio, se facilitarán las salas de estu-
dio en horario ininterrumpido, de 
8.00 de la mañana a 6.00 de la ma-
ñana del día siguiente, sábados y 
domingos incluidos, con dos horas 
de intervalo para limpieza, a ex-
cepción de la Escuela de Informá-
tica y Telecomunicaciones, que 
tendrá horarios diferentes. Será de 
lunes a viernes, en horario de 22.00 
a 6.00 horas; sábados, domingos y 
festivos, en horario de 8.00 horas 
de la mañana a 6.00 horas de la ma-
ñana del día siguiente. En la Facul-

tad de Farmacia, en Cartuja, per-
manecerá abierta la sala en hora-
rio de 8.00 a 22.00 horas, sábados 
y domingos incluidos. 

Desde el 11 de junio y hasta el 10 
de julio, se habilitará como sala de 
estudio, en horario de 9.00 a 21.00 
horas (excepto sábados, domingos 
y festivos), la Biblioteca del edificio 
de servicios generales del Campus 
Universitario de Ciencias de la Sa-
lud. De este modo habrá salas con 
horarios especiales en todos los cam-
pus de la capital granadina.  

En todas las salas se hará hinca-
pié en que se respeten las normas y 
no se moleste a los compañeros. 

Seis centros universitarios abren salas de 
estudio nocturno para preparar los exámenes

Cartel de Indalecio Sánchez-Montesinos, en la Facultad de Farmacia, en el campus de Cartuja. :: IDEAL 
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:: ANDREA G. PARRA 
GRANADA. Blas Gil Extremera es 
un lector asiduo de prensa. Es de 
quienes saben de lo que le hablas 
cuando te refieres a una sección; 
se deja ver enseguida que la ha leí-
do. Gil Extremera nació en Cam-
pillo de Arenas (Jaén) e imparte 
docencia en la Universidad de Gra-
nada (UGR) desde el curso 1968-
1969 como profesor ayudante de 
clases prácticas y, posteriormen-
te, como profesor adjunto interi-
no, profesor titular y desde mayo 
de 1991 como catedrático de Me-
dicina Interna. Ha dado lecciones 
en la asignatura de Patología y Clí-
nica Médica para los alumnos de 
la Facultad de Medicina. Y en al-
guna ocasión ha hecho referencia 
a la prensa y sus noticias. Su inte-
rés por el cine, especialmente el 
clásico, le animó a organizar el ci-

clo ‘Cine y Medicina’, que este año 
cumple su III edición. A través de 
distintas películas se analizan as-
pectos médicos y cinematográfi-
cos para el alumnado.   
–¿Qué secciones le interesan y 
lee más? ¿Y por cuáles pasa de 
‘puntillas’? 
–Me interesan especialmente los 
editoriales, noticias, artículos de 
opinión y cultura. 
–¿Qué temas le gustaría que tu-
vieran más espacio en el perió-
dico cada día? 
–Desearía una mayor extensión 
de los artículos culturales. 
–¿Ha utilizado alguna vez el pe-
riódico en sus clases? 
–Ocasionalmente he comentado 
en clase algunas noticias singula-
res del periódico. 
–¿De pequeño leía periódicos en 
su casa? 
–Empecé a leerlos a partir de la 
adolescencia.  
–¿Qué propondría para que los 
jóvenes leyeran más prensa? 
–En la medida de lo posible pro-
curo estimular a los alumnos y a 
los jóvenes sobre la importancia 
de leer tanto la prensa como la li-
teratura en general.  

–¿Qué nota pone a la cobertura 
de temas sanitarios? 
–Un ocho. Considero que la pun-
tuación de ocho es una califica-
ción alta; sin embargo, para alcan-
zar el máximo de diez estimo que 
podría mejorarse. Por ejemplo, en 
ocasiones aparecen errores al ci-
tar patologías, fármacos o prue-
bas diagnósticas, por lo que este 
aspecto debería de cuidarse aún 
más. 
–¿Cree que la prensa ha perdido 
poder o todo lo contrario? 

–Considero que la prensa sigue te-
niendo plena vigencia en el mo-
mento actual y no ha perdido po-
der de comunicación.  
–¿Es de quienes guarda repor-
tajes? Hay quien lee el diario 
con un lápiz o bolígrafo para sub-
rayar, ¿lo hace usted? 
–En alguna ocasión he coleccio-
nado reportajes publicados por el 
periódico. En general, conservo 
artículos relacionados con la Me-
dicina y también de distintos as-
pectos de la cultura. 

–¿Alguna manía a la hora de leer 
el diario? 
–Me gusta leer el periódico en las 
primeras horas del día y lo inicio 
por la portada.  
–¿Qué noticias recuerda que le 
impactaran más? 
–El atentado de las Torres Gemelas 
y el del 11M en España.  
–¿Ha hecho alguna vez coleccio-
nables de IDEAL?  
–Sí, en alguna ocasión he realizado 
coleccionables que me han pareci-
do interesantes.

«La prensa sigue 
teniendo plena 
vigencia y poder»

EL PRESTIGIO DE LEER

Blas Gil Extremera Catedrático de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada 
«Conservo en papel artículos relacionados con cuestiones médicas y también de distintos aspectos de la cultura»

«En la medida de lo 
posible procuro 
estimular a los alumnos 
sobre la importancia de 
leer tanto prensa como 
literatura en general»

Blas Gil Extremera, en la Facultad de Medicina donde imparte clases desde 1968. :: GUSTAVO MORALES

:: EFE 
GRANADA. El Patronato de la Al-
hambra y el Generalife ultima la 
documentación necesaria para en-
viar al Comité del Patrimonio Mun-
dial de la Unesco su proyecto de 

nuevos accesos al monumento, co-
nocido como Atrio, para que eva-
lúe su impacto con un dictamen 
que no será vinculante.  

La dirección del monumento ha 
detallado que trabajan desde el pa-

sado mes de septiembre de mane-
ra coordinada con la Unesco y que 
ultiman la documentación nece-
saria para trasladar la consulta al 
Comité del Patrimonio Mundial. 

El Patronato del recinto nazarí 
responde así a la sugerencia que 
realizó el jueves el presidente del 
Centro Unesco Andalucía, Ángel 
Bañuelos, que invitó a la dirección 
de la Alhambra a remitir el proyec-
to a esta comisión para que evalúe 
el impacto que podría tener en el 
monumento, declarado Patrimo-

nio de la Humanidad. Los nuevos 
accesos, un proyecto liderado por 
el arquitecto portugués Álvaro Siza 
y presupuestado en cerca de 45 mi-
llones de euros, ha enfrentado por 
su diseño a la dirección del museo 
y al Ayuntamiento de Granada, que 
suma el rechazo al Atrio de los re-
presentantes de PP, IU y UPyD y 
de varios movimientos culturales 
de la capital. 

Bañuelos incidió en que «lo ló-
gico» es que el Comité del Patri-
monio Mundial conozca y debata 

sobre el proyecto, aunque también 
recalcó que el informe no es vin-
culante y que, en esta ocasión, se 
trata de un tema «urbanístico» del 
que la Unesco no tiene obligato-
riamente que opinar. 

El presidente de Unesco Anda-
lucía expuso además el preceden-
te que supuso el informe del Co-
mité del Patrimonio Mundial de la 
Unesco sobre el impacto de la To-
rre Pelli en el patrimonio de Sevi-
lla, caso en el que no contempló 
afección alguna. 

La Alhambra pedirá a la Unesco 
una evaluación del proyecto 
Atrio de nuevos accesos
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La fiesta religiosa  
se completa con  
un programa de  
actividades lúdicas  

:: J. J. PÉREZ 
GUADIX. San Torcuato paralizó ayer 
la ciudad de Guadix, incluso la cam-
paña electoral. La festividad del pa-
trón accitano estuvo acompañada 
de un día que lució en lo meteoro-
lógico. La víspera de la festividad, 
el párroco de la Puebla de Don Fa-
drique, el accitano Juan Luis García, 
pregonó al varón apostólico. Juan 
Luis habló de lo que representa la 
figura de San Torcuato para los ac-
citanos y para toda la Diócesis de 
Guadix, de la tradición histórica y, 
sobre todo, de lo que supone para 
los creyentes del siglo XXI.  

En la catedral de Guadix se cele-
bró la solemne misa pontifical pre-
sidida por el obispo, monseñor Gi-
nés García. Al término del culto co-
menzó la procesión de la imagen del 
santo y su reliquia. Formaron parte 
del cortejo representaciones de las 
hermandades y cofradías de Guadix, 
el clero diocesano y autoridades ci-
viles. Como es tradicional, también 
acompañaron a San Torcuato niños 
y niñas vestidos a la usanza tradi-
cional.  

La procesión puso fin a los cultos 
religiosos, aunque la fiesta ha esta-
do acompañada, y lo seguirá estan-
do a lo largo del fin de semana, de 
diversas actividades lúdicas organi-
zadas por el Ayuntamiento.  

Hoy, el día arranca con diferen-
tes actividades del campeonato mul-
tideportivo Pepe Ariza, a las diez de 
la mañana en el pabellón (fútbol 
sala, voleibol, atletismo, balonces-
to y bádminton), sin olvidar el tra-
dicional campeonato de navaja a las 
cinco en el Parque Municipal Pedro 
Antonio de Alarcón. A partir de las 
seis de la tarde, en la Plaza de la Cons-
titución, se celebrará el WadiFesti-

val con las actuaciones de Cerveza 
Gratix, Fracaso Total, LastHope, La 
Reina Ácida, Zona Versiones, The 
Flyer Free, Pali López y Beso de Ju-
das. Como siempre, con acceso gra-
tuito para todo el que quiera asistir 
y disfrutar de todos los conciertos.  

Mañana domingo, torneo de pe-
tanca a partir de las once de la ma-
ñana en el Parque Municipal Pedro 
Antonio de Alarcón. Y por la tarde, 

a partir de las ocho y media en el 
Teatro Mira de Amescua, se cerrará 
Guadix Clásica con el concierto de 
la Orquesta Sinfónica Nacional de 
Cuba y el solista a la guitarra Joa-
quín Clerch.  

Paralelamente, y hasta mañana, 
se ubicará en el parque municipal 
el mercado medieval ‘Feria del oes-
te’, con horario de apertura de once 
de la mañana a diez de la noche. 

 San Torcuato bendice las calles de Guadix

:: R. I. 
GRANADA. Los ayuntamientos de 
Salobreña, gobernado por el PSOE, y 
los de Algarinejo y La Peza, dirigidos 
por el PP, tienen actualizadas su ren-
dición de cuentas de los últimos ejer-
cicios presupuestarios, según expli-
caron fuentes de cada consistorio a 
este periódico. A raíz de la reciente 
publicación de IDEAL de una infor-
mación en la que se señalaba que 23 
ayuntamientos granadinos aparecían 

en el listado del Tribunal de Cuentas 
y en la última publicación del BOE 
sobre este asunto como entidades que 
no habían presentado cuentas de los 
tres últimos años, lo cierto es que los 
tres tienen justificantes de que cum-
plieron, aunque lo hicieran fuera de 
plazo. Todos ellos lo hicieron recien-
temente. En concreto, en el caso de 
Algarinejo, por ejemplo, su alcalde, 
Jorge Sánchez, ha remitido a esta re-
dacción los certificados de haber ren-

dido cuentas a la cámara andaluza el 
pasado 3 de febrero de los dos últimos 
ejercicios, correspondientes a 2012 y 
2013 (para 2014 aún no se ha cerrado 
el plazo, que acaba el 15 de octubre 
de este año). Algarinejo, en cambio, 
no rindió cuentas entre 2007 y 2011, 
cuando gobernaba el PSOE; sin em-
bargo, según el alcalde, el Ayunta-
miento se ha comprometido a pre-
sentar en unos meses las de 2010 y 
2011, como así se lo ha solicitado la 
Cámara de Cuentas de Andalucía, or-
ganismo que luego se los traslada al 
Tribunal de Cuentas estatal. Este úl-
timo, de momento, no ha actualiza-
do los datos en su web rendicionde-
cuentas.es, que es lo que reclaman 
estos ayuntamientos para no llevar 
a equívocos a los ciudadanos.  

Salobreña, La Peza y  
Algarinejo tienen actualizadas 
su rendición de cuentas

:: J. UTRERA 
BAZA. Las laderas y el suelo de 
Baza atesoran importantísima in-
formación para conocer cómo era 
la vida hace cuatro millones de 
años, en el Plioceno antiguo, que 
está comenzando a salir a la luz gra-
cias a la nueva campaña de exca-
vaciones paleontológicas en el ya-
cimiento Baza-1, financiada por el 

Ayuntamiento bastetano y dirigi-
da por Juan Manuel Jiménez-Are-
nas (Universidad de Granada), Ser-
gio Ros-Montoya (Universidad de 
Málaga) y Bienvenido Martínez-
Navarro (Insituto de Paleoecología 
Humana y Evolución Social de Ta-
rragona). Los investigadores han 
explicado que «esta actividad pre-
tende ser un punto de partida para 
el estudio del Plioceno en la Cuen-
ca de Baza, en el contexto español 
y europeo».  

En concreto afirman que existe 
un «extraordinario potencial de fó-
siles» de aproximadamente unos 
cuatro millones de años de anti-
güedad, un periodo en el que se da 
un vacío de registros paleontoló-
gicos del continente europeo.

Una nueva campaña 
paleontológica en 
Baza arrojará luz 
sobre la fauna de hace 
4 millones de años

San Torcuato sale de la catedral de Guadix para iniciar la procesión. :: JOSÉ REYES
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MOTRIL. El Ayuntamiento de 
Motril ha desmentido las acu-
saciones vertidas por la asocia-
ción ecologista Buxus, en las 
que denunciaba que el Consis-
torio ha recalificado un yaci-
miento arqueológico romano 
para la construcción de una ga-
solinera, y aseguró ayer que la 
Junta de Andalucía declaró de 
interés público la implantación 
de una estación de servicio, en 
el entronque de la A-7 con el ac-
ceso a Carchuna, zona en la que 
no existe ningún yacimiento ar-
queológico. 

El Consistorio motrileño mos-
tró su «malestar» por estas de-
claraciones, a las que calificó de 
«infamia», ya que «todo se ha 
tramitado con total transparen-
cia y con todos sus permisos, tal 
y como han informado los ser-
vicios técnicos municipales, 
quienes han remitido la corres-
pondiente documentación al 
Gobierno andaluz», un consen-
timiento que se emite «sin per-
juicio de las medidas comple-
mentarias que hubiese que 
adoptar en el futuro», una vez 
se elaboren los estudios concre-
tos y proyectos para la ejecu-
ción material de las obras de la 
estación de servicio, según in-
forma en un comunicado.

El Ayuntamiento de 
Motril desmiente la 
instalación de una 
gasolinera sobre un 
yacimiento romano


